

## Contralora (s) Dorothy Pérez descarta “de manera absoluta” vínculos con Hermosilla o Villalobos

Pérez asistió a la comisión investigadora del caso Audio en la Cámara de Diputados, donde expuso cómo conoció a la abogada Leonarda Villalobos. Dijo no conocer a Luis Hermosilla y negó haber tenido alguna conversación con él.

### Esperanza Navarrete

“Yo descarto de manera tajante, absoluta y completa, cualquier relación profesional o de otro tipo con el señor Hermosilla o con la señora Villalobos. Yo nunca he hecho ningún trabajo con ella”.

Con esas palabras la contralora (s) Dorothy Pérez descartó mantener algún vínculo con los abogados Luis Hermosilla y Leonarda Villalobos, quienes en junio de 2023 protagonizaron una reunión con el empresario Daniel Sauer en la que se habló de pagar coimas a funcionarios públicos, hecho que derivó en el caso Audio y que hoy está siendo investigado por el Ministerio Público. La contralora asistió a una nueva sesión de la comisión investigadora por eventuales irregularidades en el Servicio de Impuestos Internos (SII) y la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) de la Cámara de Diputados. Allí fue consultada por el diputado Miguel Mella-

do respecto a su relación con los involucrados en el caso Audios, en virtud de los antecedentes revelados por Ciper Chile, donde se indica que Pérez asistió junto a su esposo a una comida en la casa de Leonarda Villalobos.

En su momento, Pérez, a través de una declaración, negó conocer o haberse reunido con Hermosilla, aunque sí admitió que conoció a Villalobos en dicha comida. Bajo ese contexto, la contralora reafirmó su versión este lunes y recalco que no mantiene “ninguna relación” con los juristas. “No conozco al señor Hermosilla, nunca he hablado con él, nunca me he reunido con él, nunca he tenido ninguna conversación de ningún tipo ni profesional ni por escrito tampoco. Ni en la Contraloría, ni fuera de la Contraloría”, sostuvo.

Versión similar manifestó sobre Leonarda Villalobos, a quien conoció -según explicó- en la cuestionada reunión donde asistió con su marido. “Lo que sucede es que su marido (de Vi-



► La contralora (s) también informó la no acreditación del pago de \$ 620 millones por horas extras en el SII.

llalobos), que es un exfuncionario del Ministerio de Educación, donde yo trabajé durante casi dos años. Hace muchos años, el año 2014, me invitó a una actividad a su domicilio, y yo no sabía que estaba casado con la señora Villalobos. De hecho, yo lo dejé de ver mucho tiempo. Entonces, me invita a esta actividad, que es una actividad social, una tertulia, donde había diez personas más, todas exfuncionarios, no autoridades, y tampoco personas que tuvieran alguna relación con la Contraloría”, detalló.

### Revelan irregularidades en el SII

En la comisión investigadora por eventuales

irregularidades en el Servicio de Impuestos Internos (SII) y la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) de la Cámara de Diputados, Dorothy Pérez entregó detalles de siete fiscalizaciones realizadas a dichos organismos, que dieron cuenta de una serie de irregularidades.

En uno de esos procedimientos, la Contraloría realizó una auditoría y examen de cuentas por pago de horas extras en la Dirección Regional de Santiago Oriente del SII entre el 1 de enero de 2018 y el 30 de junio de 2019. En total, no se acreditó el pago de \$ 620.323.696 por conceptos de horas extras. ●